

## 11月 新緑会活動報告

新緑会で広報を担当している野口智代です。11月の活動報告をさせていただきます。今月は11月4日、5日に本学で開催された世田谷祭の参加報告をしたいと思います。

私は所属している水圏環境工学研究室でフランクフルトを出店しました。フランクフルトは小さい子供にも人気で、酒類に関してはカルピスサワー・レモンサワー・梅サワーを販売しました。当初酒類の試飲をした際、もともと梅が苦手だったという点とあまりに酸っぱかったため、梅サワーが売れるのかと一抹の不安を感じていましたが、ご年配の方に梅サワーが好評で、無事に販売することができました。

また今回の出店にあたり、研究室内で黒字にするという目標を掲げていましたが、世田谷祭1日目は来店者数が少なかったことと、強風による時間を繰り上げての閉店で目標達成は難しいと考えられていました。しかし2日目には来店者にフランクフルトの焼き作業が間に合わないほどにフランクフルトの予定個数を売り上げることができ、無事に目標も達成することができました。

研究室全体で行う、今年度最後のイベントでしたが研究室内の仲も深めることができる機会だったと思います。来年の世田谷祭は学生生活最後となるため、来年も楽しみたいと思います。